

北中学校だより

楓

(かえで)

令和6年10月23日(水)

第38号 東金市立北中学校

〒283-0803 東金市日吉台1-20

TEL 0475-50-2288

発行者：教頭 市川 広徳

学校教育目標

創 【未来を拓く】

～輝く瞳、笑顔とあいさつ、光る汗～

めざす生徒像 「気づき 考え 行動する」生徒

- (1) 学び合い、高め合う生徒⇒輝く瞳・・・(知)
- (2) 認め合う、心豊かな生徒⇒笑顔とあいさつ・・・(徳)
- (3) 心身共に健康な、たくましい生徒⇒光る汗・・・(体)

めざす学校像

基本理念【ひとりの生徒を 粗末にしたとき 教育は その光を失う】

- (1) 学力向上に努める学校
- (2) あいさつと歌声が響く学校
- (3) 安全で安心してすごせる学校
- (4) 清潔で花いっぱい学校
- (5) 地域とともに歩み、信頼される学校



令和6年度第1回学校評価自由記述について

自由記述の欄へのご記入ありがとうございました。学校へのご質問やご意見・ご要望等について、下記のように回答及び対応させていただきます。なお、ご記入していただいた内容については簡潔にまとめさせていただきました。また、紙面に掲載されていない部分を含めて、今後の学校運営の改善にいかしていきたいと思っております。

[学習に関すること]

- 一人一人に合わせた対応をしているとは思えない。柔軟に対応するべきだと感じる。教科ごとに授業の分かりやすさに差がある。経験値の差や人間力を均等にする指導が先生にも必要では？
- 教員に対する研修については、経験年数に分けて実施されております。今後も校内研修等も取り入れ、改善していきたいと考えております。また、生徒個々の状況を把握し、対応できるよう職員に周知していきたいと考えております。対応等でご不明な点がある場合については学校までご連絡ください。

[生活に関すること]

- 元気良く挨拶、返事ができるように指導していただけたら嬉しいです。
- 挨拶の意味も含めて今後も助言・指導させていただきます。
- 言葉使いの悪さ、相手が傷つく事をからかい半分で平然と言う、そんな生徒が多数みられる
- 言葉の暴力については、その都度指導していきます。

[部活動に関すること]

- 一部の生徒で、部活への参加の態度、姿勢があまりよくないと感じます。改善していければ幸いです。
- 部活動指導については、生徒一人一人が目標を持って活動できるよう、指導していきたいと考えます。団体スポーツにおいては、それがチームの目標になるよう、指導していきたいです。
- 部活動が少ない。
- 部員が少なすぎて活動できないということがないように生徒の数に対してある程度部活動の数を絞らせていただいております。ご理解のほどお願い申し上げます。

[教員に関すること]

- 部活動時、ストレッチで生徒が声を出すだけで怒鳴り声をあげる教員がいると聞きました。毎回怒鳴る必要性を感じません。また問題を抱える生徒の話を一方向的に鵜呑みして、授業中に他の生徒に責任があるかのような嫌味を言われるという事も聞いております。問題があるのであればまず双方からの聞き取り、事実確認は鉄則ではないでしょうか。そう言った点においても生徒への公平性は全く感じません。また小学校より引き継ぎ等行われぬのか非常に疑問です。先入観等の問題ではなく小学校で大きな問題を起している等くらいは把握しておくべきだと思います。
- 生徒への指導においては、相手の気持ちや受け取り方を考え、適切な声かけ、時には対話することが大切なことと考えます。その上で、一方向的なことや怒鳴りという姿勢は許されることはなく、今後そのようなことがないように全職員へ指導しました。また、引き継ぎについては、小学校とも連携し、新年度についても細かく連携を図れるようさらに努力していきます。

○生徒を指導してくださる時の言葉がとても気になります。
→教員の言葉遣いについて、適切な言葉遣いで対応するよう指導していきます。

○挨拶をしない、返さない先生がいる。
→生徒へ挨拶の指導をしている教員側にとって立場上あってはならないことだと思います。そのようなことがないよう職員に周知していきます。

○生徒にも保護者にも公平に接し適切な評価をしてくださる教員もいれば、そうでない教員もおられると思います。起きた問題、困ったことに対しては今まで迅速に誠実にご対応いただいていると思います。全ての質問に対し「そう思う」と回答できるほど知らない部分、見えていない部分もあり、ぼんやりとした回答になってしまうのが少しもどかしく感じることはありません。
→質問の内容については、学校関係者の方からもご意見をいただき、わかりやすいものにできるよう努力していきます。生徒への公平な接し方については、誤解される言動がないよう職員へ注意喚起していきたいと思っています。また、そのような疑問が生じた場合については担任以外にも相談できる環境を整えていきたいと思っています。

○いつもお世話になっております。はっきりしたことは、分かりかねますが、担任の先生が生徒に対して依怙最良されているとの情報がありました。真実か否か…どんな生徒であっても公平に対応して頂きたいです。
→すべての生徒に平等に、公平に接するのは当然のことと考えます。

○何か分からないことがあった時、もう少し寄り添って聞いていただけると不安が取り除かれるのかと思います。
→生徒の気持ちにより添い、対話をしながら適切な助言ができるよう、職員に伝えていきたいと思っています。何かありましたら学校までご連絡ください。

[その他に関すること]

○もう少し子供の自主性を高める教育を行って欲しいと思っています。子供の個性を潰さないで欲しいと思います。
→様々な場面において自主性を高めるような活動を行っていききたいと思っています。何か気づいた点、至らない点がございましたら学校までご連絡ください。

○返答、署名等の配布物以外に限り、全てスクリーンで配信した方が確認しやすいのと、資源の有効活用が出来ると思います。

○紙媒体はゼロにして欲しい。集金は引き落としにして欲しい。
→各種たよりについては、今後全て配信メールにて添付させていただきます。ただし、必要に応じて紙媒体でも配付させていただきます。また、返信等がある場合についても紙媒体での配付となります。集金については引き落としの方向で進めさせていただきたいと思っています。

○手紙を配信してくれるのはありがたいのですが、活動報告が多すぎて集金や行事予定の手紙が埋もれてしまっていて探しにくいので、緊急連絡や行事予定とか出先でも確認したいような内容は配信して頂き、活動報告等の内容は手紙で配布して貰えるような形を取っていただけると嬉しいです。
→配信メールサービスの機能も見直ししながら、予定表等、いつでも確認できる状態にできるよう改善に努めていきたいと思っています。

○下校時刻がお知らせと違う時が多く、留守にしている時や迎えが必要な時に困っている。
→前月末に予定を決定し、連絡しておりますが、急な変更については、配信メール等で連絡させていただきます。また、職員の計画・連絡等にもミスがないよう注意を図っていききたいと思っています。

○答えに困る質問が多すぎる
→質問の内容については、学校関係者の方からもご意見をいただき、わかりやすいものにできるよう努力していきます。また、お子様の学校での様子に関する質問事項には、お子様との会話の中で判断していただけたいと思います。

○放課後の学校への電話連絡が出来ず困った事が何度かあった。仕事のため、時間外にしか連絡出来なかった。
→東金市の中学校では最終下校30分後～翌朝7:40まで留守番電話とさせていただきます。ご不便をおかけいたしますが、何とぞご協力のほどお願い申し上げます。

○今まで学校ホームページでの情報発信が少なく、生徒たちが日々どんな活動や年間の全体の流れが分からなかったが、今年度に入ってからは更新や発信頻度が上がり、情報公開が早く嬉しいです。遠方にいる祖父母も閲覧してくれていて、大変喜んでくれています。大変かとは思いますが、これからも楽しみにしています。
→ありがとうございます。今後も保護者の皆様楽しんでみていただけるホームページ作りを進めていきます。こんな情報が欲しいというものがございましたら遠慮無く学校までご連絡ください。

※第2回学校評価を12月に予定しております。次回もご協力のほど、お願いいたします。

